
Il Sindaco di Teramo, Maurizio Brucchi, fa proprie e condivide le
motivazioni che hanno portato il Consiglio Regionale ad avanzare
la richiesta di nominare Marco Pannella senatore a vita
 

 

 

<<Condivido le motivazioni che hanno portato all’approvazione a maggioranza, da parte del Consiglio Regionale d’Abruzzo,
della  risoluzione  che  impegna  il  presidente  della  Regione  “a  intraprendere  ogni  azione  affinché  il  Presidente  della
Repubblica,  Sergio  Mattarella,  nomini  l’onorevole  Marco  Pannella  Senatore  a  vita  della  Repubblica”.

L’attività imperniata sulla difesa dei diritti civili del fondatore del Partito Radicale, è stata caratterizzata dall’impegno, dalla
passione e da una concezione alta e nobile della politica, che fanno del nostro concittadino un uomo che ha segnato la storia
del Paese. Oltre ciò, la coerenza con le proprie convinzioni, è aspetto esemplare che ha permesso a Marco Pannella di essere
protagonista, di lottare e non di rado raggiungere traguardi storici per la vita civile e sociale dell’Italia.

Mi unisco personalmente e a nome dell’intera città di Teramo alla richiesta del Consiglio Regionale, certo che in caso di
positivo accoglimento, il  contributo di Pannella alla vicenda politica nazionale, potrà continuare ad essere sempre più
significativo. >>.

 

Maurizio Brucchi

Sindaco di Teramo
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